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列席秘書  ：  總議會秘書 (1)4 
司徒少華女士  

 
 
列席職員  ：  助理秘書長 1 
  劉國昌先生  
 

高級議會秘書 (1)4 
石逸琪女士  
 
高級議會秘書 (1)6 
趙汝棠先生  
 
議會秘書 (1)4 
江健偉先生  
 
高級議會事務助理 (1)1 
張雪嫻女士  
 
高級議會事務助理 (1)2 
林瑞萍小姐  
 
議會事務助理 (1)4 
陳瑞玲女士  

    
經辦人／部門  

 
I 選舉正副主席  
 
選舉主席  
 
  財經事務委員會在任主席李慧琼議員主持

2014-2015年度會期事務委員會主席選舉。她邀請

委員提名主席人選。  
 
2.  林健鋒議員提名陳健波議員，該項提名獲

張華峰議員附議。陳健波議員接受提名。由於並無

其他提名，陳健波議員獲宣布當選 2014-2015年度會

期的事務委員會主席。  
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選舉副主席  
 
3.  主席邀請委員提名副主席人選。林健鋒

議 員 提 名 張 華 峰 議 員 ， 該 項 提 名 獲 陳 鑑 林 議 員

附議。張議員接受提名。主席邀請委員提名其他

人選。  
 
4.  單仲偕議員提名梁繼昌議員，該項提名獲

涂謹申議員附議。梁議員接受提名。  
 
5.  由於並無其他提名，主席宣布以不記名

方式進行投票。所有出席委員投票後，主席邀請提

名該兩名候選人的林健鋒議員及單仲偕議員監察

點票工作。在參與投票的出席委員當中，11名委員

投票支持張華峰議員、 3名委員投票支持梁繼昌

議員。主席宣布張華峰議員當選為 2014-2015年度

會期的事務委員會副主席。  
 
 
II 2014-2015年度會期的會議日期  
 
6.  主席請委員參閱在會議席上提交的建議

例會時間表。委員議定    
 

(a) 事務委員會每月例會將於每月首個

星期一舉行；  
 
(b) 事務委員會例會一般在上午 10時 45分

舉行，有需要時亦會提早舉行會議；

及  
 
(c) 由 於 2015 年 4 月 首 個 星 期 一 是 公 眾

假期，該月的例會改於 2015年 4月 13日
舉行。  

 
(會後補註：2014-2015年度會期的事務委員

會例會時間表，已於 2014年 10月 10日隨

立法會CB(1)25/14-15號文件送交委員。 ) 
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III 下次會議的討論事項  
 

(立法會CB(1)5/14-15號
文件附錄V 

 待議事項一覽表

�  
 

立法會CB(1)5/14-15號
文件附錄VI 

 跟進行動一覽表 )

 
2014年 11月 3日的例會  
 
7.  委員議定於 2014年 11月 3日的例會上討論

政府當局提出的以下事項    
 

(a) 香港金融管理局 (下稱 "金管局 ")工作簡報； 
 
(b) 就稅務目的自動交換資料；及  
 
(c) 長沙灣庫務大樓。  

 
8.  委員亦議定， 2014年 11月 3日的會議將於

上午 10時舉行，以便有足夠時間就上述 3個議項

進行討論。  
 
事務委員會委員建議於日後會議討論的事項  
 
"佔領中環 "運動對整體經濟及銀行和金融市場的
影響  
 
9.  王國興議員關注到近日的 "佔領中環 "運動

對整體經濟及公共開支所造成的不良影響。他建議

事務委員會要求政府當局提供相關報告，並交待

會否追究非法集會人士的責任。  
 
10.  李慧琼議員提到有傳媒報道指 "佔領中環 "
運動發生後恒指期貨被非法沽空，導致市場近日

反覆波動，她認為政府當局應向事務委員會匯報

此事，說明當局曾採取的規管行動／措施。由於

事務委員會於 2014年 11月 3日的例會上將聽取金管

局的工作簡報，李議員亦建議邀請金管局按其觀察

所得，匯報 "佔領中環 "運動進行期間金融市場的運

作 情 況 。 張 華 峰 議 員 表 示 ， 他 已 去 函 證 券 及
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期貨事務監察委員會 (下稱 "證監會 ")，要求調查

上述異常的沽空活動，目前正在等待證監會回覆。  
 
11.  吳亮星議員指出， "佔領中環 "運動令到

銀行服務受到影響，銀行客戶已對此表示關注或

作出投訴。他建議事務委員會討論 "佔領中環 "運動

對銀行業界造成的影響。  
 
12.  主席表示，根據過往做法，副主席與他

本 人 會 與 財 經 事 務 及 庫 務 局 局 長 會 晤 ， 討 論

2014-2015年度會期的事務委員會工作計劃。他會在

工 作 計 劃 會 議 上 與 政 府 當 局 商 討 如 何 跟 進 委 員

建議的討論事項。  
 
13.  議事完畢，會議於上午 11時 55分結束。  
 
 
 
立法會秘書處  
議會事務部 1 
2014年 10月 20日  


